泉つう人の歌

阿賀野市立笹岡小学校 平成26年3月10日 No11

ホームページ http://sasaoka-es.agano.ed.jp/

教師の喜び…成長した姿に出会えた瞬間

校長 本間正人

ようやく春めいて、福寿草が芽を出し始めました。 今年は、例年になく雪の少ない年となりました。卒 業式まで残り2週間となり、職員も子どもたちもイ ンフルエンザ流行のため延期となった「六年生を送 る会」の準備と卒業式の練習に同時並行で取り組ん でいます。

さて、2月7日に学校評議員の皆様からご出席いただき、学校評議員会を開催することができました。 この会は、地域に開かれた特色ある学校づくりを進



めるため、学校運営について意見を聞く会です。今年度から、会議だけでなく、全学級の学習参観や子どもたちと一緒に給食も食べていただきました。会議では、1年間の教育活動の成果や課題について説明し、学校評議員の皆様から学校への意見や要望をお聞きしました。学校を外から見た、成る程と思う指摘や建設的な意見をいただきました。いずれも学校への応援歌と捉え、新年度の教育活動に生かしていきたいと思います。また、「学習する態度が落ち着いていると感じた」「元気よく挨拶してくれる子どもが多いのですごいと思った」との感想もいただきましたので、早速、全校朝会で子どもたちに話しました。このように温かい目で子どもたちや教育活動を見てくださることを大変ありがたく、心強く思います。

年度末の大詰めを迎えて、このごろ嬉しいことは、子どもたちの成長を目の当たりにすることが多いことです。

- ○スクールバスの運転手さんにいつもありがとうと言って降りるようになったAさん
- ○ランチルームで友達が給食をこぼした時、そっと駆け寄りふいてあげていたⅠさん
- ○職員室の掃除で、先生の椅子の下まできれいにはいてくれたHさん
- ○毎日、かべの汚れ落としをしてくれた掃除の班長Eさん
- ○3学期から宿題忘れが減って、今では成績も上昇傾向に転じたKさん
- ○授業中、わがままを言ったり、立って歩いたりしていたのが改善されつつある T さん 私たち教師にとって最も嬉しいことの一つは、このような子どもたちの成長した姿に出 会えた瞬間です。自分のことだけでなく、人のことにも目を向けられるようになった子どもたちも大勢います。体だけでなく、心の成長を実感させる 1 年でした。新年度もこの調子で、がんばってほしいものです。

保護者や地域の皆様のご支援とご協力のおかげで無事1年間の教育活動を終えることができそうです。ありがとうございました。学校は来週から午前放課、20日(木)が3学期終業式、24日(月)が卒業式、そして春休みとなります。子どもたちが、事故無く規則正しい生活が送れるよう、そして現学年の学習のまとめをしっかりして進学・進級できるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。